



Viva Jesús y su Teresa.

s. Teresa B.

Mi estimada hija en Jesús: verdaderamente es el Señor ayu-
 dor en la necesidad. El sábado me quedé sin un centimo, y hoy tenemos
 ya 45 D^{rs} p^{ra} pagar la semana a los albañiles. Todos han llegado
 en un día, de Andalucía, Cherta y Tortosa, y aún espero más...
 Bendigamos al Señor: oremos y nunca desmayemos.
 Las hermanitas deben de ir a Huesca las tres q^{ue} quedan. Las
 H^{nas}. Talarn y Saturnina p^{ra} sacar el título: La H^{na}. Blanch p^{ra} hacer
 destinar y acompañarlas; No obstante q^{ue} se lleve labores y pape-
 les, y q^{ue} tanteen el terreno la H^{na}. Saturnina, y según vean o
 les digan prueben o no prueben si puede pasar... yo lo desearía,
 pero repito es lo q^{ue} ha de ser como sea q^{ue} sale de ellas, diciéndoles
 q^{ue} como ha estado algo delicada y es la familia pobre y no ha
 podido hacer todo lo q^{ue} quisiera, está algo atrasada, pero q^{ue} si
 les parece y quisieren hacer esta cantidad, sería darle un dote
 muy estimado y del q^{ue} no abusaría por ser mucha su bondad.
 Repito q^{ue} exploren el terreno, y si no lo ven seguro q^{ue} no la
 expongan a sufrir un disgusto q^{ue} no estando debidamente prepa-
 rada no debemos hacerle sufrir. Pero sobre el terreno se ven
 ciertas cosas y se logran ciertas recomendaciones q^{ue} de lejos no
 se pueden adivinar ni prever. Yo no sé por q^{ue} me dice el corazón
 q^{ue} hemos de lograr bien mucho. Tendrán allí ya dos peregrinas
 y varios sacerdotes peregrinos, todas teresianas muy fervorosas
 q^{ue} les irán a recibir a la estación, las tendrán en su casa, y nada

Viva Jesús y su Teresa

D^a. Teresa Plá.

Mi estimada hija en Jesús: verdaderamente es el Señor
 ayudador en la necesidad. El sábado me quedé sin un céntimo,
 y hoy tenemos ya 45 duros para pagar la semana a los
 albañiles. Todos han llegado en un día, de Andalucía, Cherta y
 Tortosa, y aún espero más. Bendigamos al Señor, oremos y
 nunca desmayemos.

Las hermanitas deben de ir a Huesca las tres que quedan. Las
 Hnas. Talarn y Saturnina para sacar el título. La Hna. Blanch
 para hacer de Madre y acompañarlas. No obstante que se lleve
 labores y papeles, y que tanteen el terreno la Hna. Saturnina, y
 según vean o les digan prueben o no prueben si puede pasar.
 Yo lo desearía, pero repito eso ha de ser como cosa que sale de
 ella, diciéndoles que como ha estado algo delicada y es de
 familia pobre y no ha podido hacer todo lo que quisiera, está
 algo atrasada, pero que si les parece y quieren hacer esta
 caridad, sería darle un dote muy estimado y del que no abusaría
 por ser mucha su bondad. Repito que exploren el terreno, y si no
 lo ven seguro que no la expongan a sufrir un disgusto que no
 estando debidamente preparada no debemos hacerle sufrir.
 Pero sobre el terreno se ven ciertas cosas y se logran ciertas
 recomendaciones que de lejos no se pueden adivinar ni prever.
 Yo no sé por qué me dice el corazón que hemos de lograr bien
 mucho. Tendrán allí ya dos peregrinas y varios sacerdotes
 peregrinos, todos teresianos muy fervorosos que les irán a
 recibir a la estación, las tendrán en su casa y nada

¹ El 12 de junio (ver carta) escribe: "Me confirmo en la de ayer sobre el modo de proceder con la Hna. Blanch al llegar a Huesca. Háblalo con la Hna. Saturnina para que lo encomienden a Dios y hagan según las circunstancias lo que el Señor les inspire."

-194-

les ha de faltar. Habrán de salir de esa probablemente el día 13 en el tren de Reus q. sale muy de mañanita. Que tomen billete p. Lérida, y si dan p. Huesca mejor. Después de Lérida deben parar en la estación de Tardienta, y allí tomar el tren q. conduce hasta Huesca, donde llegarán el mismo día. Si q. estén examinadas manden a esa un telegrama diciendo el resultado, y q. vuelvan por el mismo camino después de descansar un día ó dos todo lo más, pues quisiera estuviesen cuanto antes en casa de regreso otra vez, por q. luego están de empesar ejercicios. Saturnina conoce muy bien a tan fervorosos peregrinos, por consiguiente van a su casa de amigos teresianos. El vestido Talam que sea de hábito del Carmen: Saturnina y la (Madre) Blanch negro. Como las han de examinar monjas, a cuyo cargo corre la Dirección de la Normal, creo no hay necesidad de disfrazarlas un poco como a las de Barcelona. No obstante si les parece y os parece hagan otra cosa.

Mañana pienso mandar todos los papeles de Cinta y la camisa de caballero, y cartas de recomendación p. Lérida (el secretario del S. Obispo) y p. Huesca al S. Canónigo Novoa. Ya escribiré dos líneas también a las hermanitas. Que se animen y nada teman.

Tu P. y C. q. os bendice. Enrique de Ossó

Has estado dura con Borrás diciendo q. miente. Bien me parece lo de los dones. Ciencia y temor de Dios para mí. Te mandaré la fe de Bautismo legalizada mañana y el certificado del Alcalde y cura para la Cinta. La cédula escribe a Barcelona enseguida de recibir ésta que te la manden porque no pueden dar una segunda. ¡Cuánta falta no recogerla a tiempo! Hazlo de modo que nada comprenda Dña. Luisa. Tu affmo. C. Enrique

les ha de faltar. Habrán de salir de esa probablemente el día 13 en el tren de Reus que sale muy de mañanita. Que tomen billete para Lérida, y si dan para Huesca mejor. Después de Lérida, deben parar en la estación de Tardienta, y allí tomar el tren que conduce hasta Huesca, donde llegarán el mismo día.

Así que estén examinadas manden a esa un telegrama diciendo el resultado, y que se vuelvan por el mismo camino después de descansar un día o dos todo lo más, pues quisiera estuviesen cuanto antes en casa de regreso otra vez, porque luego se han de empezar ejercicios. Saturnina conoce muy bien a tan fervorosos peregrinos, por consiguiente van a su casa de amigos teresianos. El vestido Talam que sea de hábito del Carmen; Saturnina y la (Madre) Blanch negro. Como las han de examinar monjas, a cuyo cargo corre la Dirección de la Normal, creo no hay necesidad de disfrazarlas un poco como a las de Barcelona. No obstante si les parece y os parece hagan otra cosa.

Mañana pienso mandar todos los papeles de Cinta y la camisa de caballero y cartas de recomendación para Lérida (el Secretario del Sr. Obispo) y para Huesca al Sr. Canónigo Novoa. Ya escribiré dos líneas también a las hermanitas. Que se animen y nada teman.

Tu P. y C. que os bendice. Enrique de Ossó

Has estado dura con Borrás² diciendo que miente. Bien me parece lo de los dones. Ciencia y temor de Dios para mí.

Te mandaré la fe de Bautismo legalizada mañana y el certificado del Alcalde y cura para la Cinta. La cédula escribe a Barcelona enseguida de recibir ésta que te la manden porque no pueden dar una segunda. ¡Cuánta falta no recogerla a tiempo! Hazlo de modo que nada comprenda Dña. Luisa. Tu affmo. C. Enrique

² Ese nombre es dudoso